

## **FEQHA Euro Cup abgesagt**

Der AFQH (Association Française du Quarter Horse) Vorstand hat entschieden, dass der Euro Cup 2021 für Jugendliche und Amateure in Frankreich nicht durchgeführt wird. Der Anlass hätte vom 16. bis 18. Juli in Le Pin in der Nähe von Paris stattfinden sollen. Der Grund ist die grosse Planungsunsicherheit wegen der Covid-19 Pandemie. Das finanzielle Risiko ist damit zu gross, dass der Anlass kurzfristig nicht stattfinden könnte und es diversen Teilnehmern nicht möglich wäre anzureisen.

Der FEQHA Vorstand bedauert, dass der Euro Cup 2021 nicht stattfindet, hat aber grosses Verständnis dafür und akzeptiert den Entscheid der AFQH.

Offen lässt die AFQH ob sie allenfalls einen virtuellen Euro Cup anbieten wird analog dem Youth World Cup 2020.

## **Cancellation of FEQHA Euro Cup 2021**

The AFQH (Association Française du Quarter Horse) has decided to cancel the Euro Cup 2021 for Youth and Amateur in France. The event was scheduled to take part from July 16-18 in Le Pin near Paris. Covid 19 pandemic causes great planning uncertainty. The financial risk of cancellation at short notice is too high with many participants not being able to travel to France.

The FEQHA Board sincerely regrets that the Euro Cup 2021 will not take part but we highly understand and accept the decision of AFQH.

However the AFQH keeps it open to offer of a virtual Euro Cup like the Youth World Cup 2020.